

ムラビジネスチャレンジ支援事業採択

遊休農地と旧中学校を利活用し特産品作り



秋田県が集落の自立と活性化に向けて、地域の資源と高齢者等の経験や技を活用し、新たな収入源を確保するための「ムラビジネスチャレンジ支援事業」の募集があり、荷葉では、「遊休農地と廃校施設を利活用した特産品等の開発による地域おこし」を事業目的として応募したところ見事採択され、上限で150万円の予算が交付されます。具体的な事業については「地域おこし部会」で話し合われますが、趣旨にあった事業を展開したい方は田沢出張所まで連絡してください。これにより震災被災地への支援物資（野菜等）は、無料で提供するだけでなく、田沢の農家から買い取りし送ることができる予定です。支援物資を数回送る予定ですので送るときには連絡します。いくらかでも収入をあげてください。

6/25被災地大浦漁港へ支援活動に行きます 参加者募集

田沢地域では25日に、東日本大震災で被害を受けた山田町の大浦漁港に支援活動に行きます。旬のタケノコを持って行きタケノコ汁や焼きタケノコを味わってもらいますし、餅つきも行います。支援活動に参加して下さる方は、23日まで田沢出張所まで連絡ください。現地までは片道約4時間くらいかかります。今回の支援でタケノコが大量に必要になりますので、24日にタケノコ取りに行ける方は協力願います。採れた場合は出張所まで持参願います。支援活動については長期的に考えていますので、今後もよろしく願います。

苗植え・草取りにご協力願います



茶立ての清水公園の花壇整備を9日に行いました。花の苗を19日8時から植えますので協力願います。

春は、菜の花はいまいちでしたが、チューリップは見事に咲きました。その球根は田沢出張所にありますので、自宅に植えてみたい方に差し上げます。田沢をチューリップの里に。

また、花壇は黙っていれば草がぼうぼうになりますので、ボランティア的（多少の報酬あり）草取り等の管理人を募集します。

こま打ち体験しました

自然体験、農林業体験誘客事業の一環で、5月8日にこま打ち体験を実施しました。

こま打ち体験は田沢幼稚園にも呼びかけ、ナメコやクリタケ等の菌を楢木に打ち込みました。園児はキノコが今すぐにも出てきてほしく待ち遠しい様子で、キノコが育ち収穫することを楽しみにしているようでした。



田沢幼稚園児 出前発表会



14日に田沢幼稚園の園児が、農村喫茶たざわの営業日にあわせ、出前発表会を行いました。元気いっばいに発表する園児を見て、地域の方は子供たちからパワーをもらいました。好評につき次回は7月19日開催です。